

Launching Polisi RW, Dandim Hadir Bersama Forkopimda Salatiga

Wahyudha Widharta - SALATIGA.ARNESSIO.COM

May 29, 2023 - 11:54



SALATIGA- Dandim 0714/Salatiga Letkol Inf Ade Pribadi Siregar SE,M.Si hadir apel launching Polisi RW di Lapangan Bhayangkara Polres Salatiga, mengambil tema " Melalui polisi RW kita wujudkan bimas yang prediktif dalam rangka menciptakan sitkam yang aman dan nyaman dimasyarakat sehingga situasi diwilayah kota Salatiga tetap kondusif" apel ini di pimpin langsung Kapolres Kota Salatiga AKBP Feria Kurniawan ,S.I.K.Senin(29/05)



Launching Polisi RW ini ditandai dengan penyematan ban lengan dan rompi Polisi RW kepada perwakilan anggota oleh Kapolres Salatiga.

AKBP Feria Kurniawan ,S.I.K.mengatakan Polisi RW merupakan program unggulan Polri untuk lebih mendekatkan pelayanan Polri hingga ke tingkat Rukun Warga (RW) dalam rangka memecahkan masalah bersama warga dengan prinsip community policing, restorative justice dan acountability.

“Dengan adanya program Polisi RW ini diharapkan masyarakat dapat bekerja sama dan bersinergi dengan Polri demi situasi kamtibmas yang kondusif dan dapat mengoptimalkan interaksi langsung dengan masyarakat pada tingkat RW yang mengedepankan tindakan prefemtif,” jelasnya.



Adapun tugas Polisi RW antara lain melakukan interaksi yang konsisten dengan masyarakat untuk membangun kesan yang baik atau bisa disebut dengan good impression.

“Bersama warga masyarakat, kita memecahkan masalah yang tingkat permasalahannya kecil, (problem solving), melakukan scanning terhadap kerawanan di wilayah RW dan melaporkan serta menindaklanjuti permasalahan serta saran masukan dari masyarakat,” tegasnya.

Senada dengan Kapolres, Dandim 0714/Salatiga mengatakan, program Polisi RW ini juga menjadi tempat untuk memberikan edukasi kepada masyarakat terkait pentingnya keselamatan dan keamanan berkendara, bahaya narkoba dan sebagainya.

"Polisi RW bertujuan untuk menyelesaikan persoalan yang dihadapi oleh masyarakat, ini juga untuk mendekatkan diri kepada masyarakat dan memudahkan koordinasi dengan ketua RW berkaitan gangguan Keamanan dan Ketertiban Masyarakat (Kamtibmas) dan tentunya tetap bersinergi dengan Babinsa yang ada di wilayah," pungkas Letkol Ade.

Editor: Yudha27